

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 13.08.2008



+++ **Mit Schirm, Charme und Leiterwagen.** Rund fünf Dutzend Brautpaare nutzten in Wuppertal den 08.08.08 als „rundes“ Datum für ihr **Ja-Wort zum Bund fürs Leben.** So auch **Dominique Siniawski und Björn Hohnholdt**, die am Freitag im Cronenberger Bürgerbüro vor den Standesbeamten traten. Nach der Eheschließung wartete auf dem Rathausplatz gleich die erste Überraschung, denn die Kollegen der Freiwilligen Feuerwehr aus Cronenberg standen Spalier für ihren frisch vermählten Gruppenführer und seine Frau. Sie überbrachten Glück- und Segenswünsche und sorgten daneben auch für eine außergewöhnliche Anreise zur Hochzeitsfeier. Im historischen Leiterwagen, Bj. 1965, ging es begleitet von Blaulicht und Martinshorn in Richtung Hochzeits-Walzer. Nur den Wolkenbruch, der das Brautpaar beim Verlassen des Standesamtes ereilte, konnte auch die Feuerwehr nicht verhindern, sodass nur ein Regenschirm das Schlimmste verhindern konnte. +++